
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日頃よりあたたかいご支援をいただきありがとうございます。3 月議会は、平成３０年度一般会計予算な

ど審議しました。 

会計別予算総括表 

    
(単位:千円、％) 

区         分 平成 30 年度 平成 29 年度 比較 増減率 

一    般    会    計 19,594,000  19,527,900  66,100  0.3  

特別会計 

後 期 高 齢 者 医 療 特 別 会 計 838,700 743,300 95,400  12.8  

久保特定土地区画整理事業特別会計 418,700 400,400 18,300  4.6  

国 民 健 康 保 険 特 別 会 計 6,905,100 8,869,600 -1,964,500  -22.1  

介 護 保 険 特 別 会 計 4,562,900 4,190,500 372,400  8.9  

埼玉県央広域公平委員会特別会計 544 606 -62  -10.2 

小         計 12,725,944  14,204,406  -1,478,462  -10.4  

企業会計 公 共 下 水 道 事 業 会 計 1,768,886 1,956,204 -187,318 -9.6 

総         計 34,088,830 35,688,510  -1,599,680  -4.5  

 

【平成３０年３月議会トピックス】 

平成 30 年度の予算は 

1 第五次北本市総合振興計画に掲げる施策の着

実な推進 

2 人口減少に対応するためのリーディングプロ

ジェクトの実行 

3 北本市財政計画に基づく健全な財政基盤の確

立 

の 3 点を基本的な考えとして編成されました。 

 

平成 30 年度の主な新規事業は次の通りです。 

○こども医療費対象年齢拡大事業 

子育て世帯の経済的負担を軽減し、子育て支援の

一層の充実を図るため、こども医療費の対象年齢

を満１８歳の年度末まで拡大する。 

○学校規模適正化等基本方針策定事業 

児童生徒数の減少傾向が続く中でより良い学校

教育を実施していくため、適正規模となる学校の

基準を定め、今後の教育環境の整備に向けた検討

を行う。 

○市街化区域内住居建て替え推進事業 

移住・定住者の増加を目指し、市街化区域内の住

居の建て替えを促すため、第一種低層住居専用地

域の容積率の見直し等の規制緩和を行う。 

 

国民健康保険の運営主体が変わります 

国民健康保険は市町村が保険者となって運営

していましたが、平成 30 年度からは県と市町村

が共同保険者となって運営します。県が財政運営

の責任主体となり、安定的な財政運営や効率的な

経営を図ります。各種申請や届け出は、これまで

通りです。 

大島たつみ 
北本市議会議員 

議会活動報告第２２号 

〒364-0003 北本市古市場 1-36 

TEL/FAX 048-591-5762  

携帯 090-8848-8465 

Email tatsumi3@gmail.com 

URL http://www7b.biglobe.ne.jp/~oshimatatsumi/ 

1965年北本生まれ。 

北本市立中丸小学校、北本市立東中学校、埼玉県立不動岡高等学校、東洋大学経済学部卒業。 

三国コカ・コーラボトリング入社。その後、経営コンサルティング会社、投資顧問会社勤務。 

衆議院議員公設秘書を経て 2011年より北本市議会議員。現在 2期目。 

 

北本を消滅させない！ 

安心・安全なまちづくり 

財政の健全化 

行政改革の推進 
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１．学童保育室について 

（問）児童１人当たりの専用区画の面積は、基準

を下回る水準。児童数は、40 人どころか 70 人

をも大幅に超えている。中丸学童保育室の状況は、

完全に条例違反ではないか。 

（答）（市長）そういった状況を十分に把握し、

そして検討し、それは急いで改善を図りたいと思

っております。 

（問）中丸学童保育室については、早急な対策が

必要ではないか。 

（答）平成 30 年４月からは、中丸小学校の普通

教室を借用いたしまして、中丸学童保育室との２

か所で保育を実施してまいります。 

 

２．ＳＮＳによるいじめについて 

（問）昨年 12 月に発生した、市内中学校の男性

教師がツイッターで同校の男子生徒になりすま

し、特定の女子生徒の容姿を中傷した悪質な行為

について、教育委員会の見解は。 

（答）北本市の学校に通っている児童・生徒並び

にその保護者の方々、北本市の学校教育に御理

解・御協力をいただいている地域の方々、その他

関係者の方々に対

して、服務監督権

者として心からお

わびを申し上げます。 

（問）加害者である教師のその後の状況は。 

（答）平成 30 年１月 25 日付で埼玉県教育委員

会から停職３月の懲戒処分を受け、同日付で依願

退職となりました。 

（問）被害者である生徒のその後の状況は。 

（答）被害生徒につきましては、事故後、このこ

とで休むことなく登校していると報告を受けて

おります。 

 

３．宮内氷川神社と岩槻街道について 

（問）歴史的な背景と文化財としての価値は。 

（答）明治期に作成された神社由緒調書によれば、

今から約2,000年前に建立されたと伝えられて

います。ちなみに、宮内の地名は、氷川神社が建

立されたことから由来すると言われています。 

（問）宮内氷川神社は「武蔵国三宮」と言われて

いるようだが。 

（答）旧武蔵国所在の社のうち、一宮は現在のさ

いたま市の氷川神社で、二宮は神川町の金鐟（か

なさな）神社です。宮内の氷川神社は、文政 10

年（1827 年）に、その由緒の古さが認められ

たため、神祇官領長上家から「武蔵国三宮」の称

号が与えられています。 

 

【あとがき】 

平成３０年第２回定例会は、６月５日

（火）から６月２１日（木）の予定で

す。今後も皆様のご意見・ご相談など

お寄せいただけましたら幸いです。 

大島たつみの一般質問より（抜粋） 

中丸小学校の普通教室を借用するに当たっ

ては、保護者、指導員、その他関係者の声をよ

く聞き、何よりも児童にとって最善の対応とな

ることが求められます。 

また、条例違反の状態のほかにも各学童保育

室では、トイレ、フェンス、外灯、雨漏り、駐

車スペースなど多くの問題があるので、順次対

応していただくことをお願いしました。 

ＳＮＳをはじめＩＣＴの急速な進化は、とど

まるところを知りません。また、ＩＣＴを利用

せず生活することは、もはや不可能です。その

ような社会に適用できる子どもたちをしっか

り教育していくことが重要です。 

 

文化財を守るための活動が行われています。

宮内氷川神社では１月 26 日に文化財防火デー

として、地元の氏子、住民、消防団、消防署と

協働で防火訓練を行いました。 

みなさまの声をお寄せください。調査、研究し 

行政への質問や要望に取り入れていきます。 

 
毎年お参りに行っている宮内氷川神社が歴史的にも重

要な位置づけにあったとは！3月 3日にはデーノタメシ

ンポジウムⅡが開催されるなど北本市は歴史研究の端

緒となりそうな資料がたくさんありますよね～ 

大島議員も 2 期 4 年目に入りました。鋭い質問に執行部

も戦々恐々としているとの噂の真偽はさておき、みん

なが安心して笑顔で生活できるまちづくりを一番に考

えた活動を続けていってほしいと思います。 


